

L'Indépendant, 30/06/24

## Le Catalan Théo Detienne au pied du podium du Marathon du Mont-Blanc



Théo Detienne, le sourire malgré le sprint.

Le Catalan Théo Detienne a encore brillé sur une course internationale.

Théo Détienne décroche la 4e place sur la « course épique » des 90 km du Marathon du Mont Blanc en 11h14'. Intouchable, Dimitri Mityaev remporte l'or en 10h44'. Prenant d'entrée la tête, le Russe est suivi par trois mousquetaires : Thibaut Baronian (11h02), Baptiste Petit Jean (11h13') et Théo Détienne (11h14'). Pour le Catalan, passé par le STAPS de Font Romeu, « rien n'est plus ennuyeux qu'une course sans adversaire et sans rythme. »

Dans ce plateau relevé, sur un parcours très exigeant, le gendarme intégrant le peloton de Gendarmerie de Haute Montagne, est resté fidèle à son style : « envoyer les watt ! ». C'est donc à 8km/h de moyenne que le dossard 6006 a couvert 90 km sur 6330D + grim pant jusqu'à 2500m d'altitude pour finir avec le sourire et... en sprint. Après avoir remporté le Trail Nivolet-Revard et l'Ultra-Trail des païens (Trail Alsace Grand Est), Déti enne, membre de la Team New Balance, poursuit son ascension vers son objectif principal : le sommet de l'UTMB...